



Schneestangen für Friedhofs-Orientierung

Beitrag

Die auch in diesem Winter wieder zu erwartenden großen Schneemengen sorgen im Gebirgsdorf von Reit im Winkl für eine besondere Vorsorge. Nicht nur auf den Straßen und Wegen werden für Autofahrer und Fußgänger Schneestangen angebracht, sondern auch im Friedhof der Kirche St. Pankratius helfen diese Stangen im Falle eines starken Schneefalls, um sich zwischen den Gräberreihen besser orientieren zu können.

Foto: Sepp Hauser, Reit im Winkl





Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Reit im Winkl